

vois qu'il m'est absolument impossible de songer à la construction d'une chapelle, quelque pauvre qu'elle pût être. Les ressources des missions ne le permettent pas. Cette pénible nécessité m'afflige beaucoup. Je m'étais toujours flatté qu'un petit clocher s'élèverait dans cette mission, pour attester que la religion avait assis son empire pacifique au milieu des épaisses forêts que nous habitons.

(Suite de cette lettre au prochain numéro)

NOUVELLE RELIGIEUSE

LE NOUVEL ARCHEVEQUE DE WESTMINSTER

On annonce que Mgr Francis Bourne, évêque catholique de Southwark, est nommé archevêque de Westminster, en remplacement du défunt cardinal Vaughan. Mgr Bourne est âgé de 42 ans. Il est né à Clapham, aux environs de Londres. Ses études, commencées en Angleterre, ont été terminées à Paris et à l'Université de Louvain. En 1895, il fut nommé prélat domestique du Pape Léon XIII. C'est en 1897 qu'il devint évêque de Southwark.

—*La Liberté*

PELERINAGE A SAINTE-ANNE-DES-CHENES.

Un pèlerinage est organisé pour dimanche prochain, 27 septembre courant, de Winnipeg et de Saint-Boniface à Sainte-Anne-des-Chênes, à l'occasion de l'ordination à la prêtrise de M. l'abbé L. de Gonzague Bélanger, natif de Ste-Anne et qui sera le premier prêtre né dans le Manitoba.

Le départ aura lieu à 8 h., de Winnipeg et à 8½ h. de Saint-Boniface, et le public est bien averti qu'il s'agit d'un vrai pèlerinage et non d'une excursion de plaisir.